Antrag Nr. 13-O-06-0012 Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Radroutenkonzept

Antragstext:

Der Ortsbeirat Auringen nimmt das Radroutenkonzept zur Kenntnis und regt folgende Änderungen/Ergänzungen vor:

Für den Bereich Auringen sind 2 Routen verzeichnet: eine (violette) Route Richtung Niedernhausen im Norden und Medenbach im Süden sowie eine (hellblaue) Stichroute nach Naurod. Eine Route in Richtung Innenstadt fehlt.

Die eingezeichnete Route führt nördlich von Auringen über einen unbefestigten Waldweg und eine schmale, für den Radverkehr nicht geeignete Brücke in Rampenlage. Hier ist zu überlegen, ob nicht eine Führung über die Kilslochbrücke geführt werden sollte.

Die Route nach Naurod sollte über den alten Ortskern und den Holzweg geführt werden, solange kein Radweg entlang der Straße "Alt Auringen" besteht, Die vorgeschlagene hellblaue Route ist steiler als notwendig.

Die völlig fehlende Route nach Wiesbaden kann über 3 Wege geführt werden: 1 über Naurod, Erbsenacker nach Rambach 2. über die K 661 nach Heßloch, die rote Route, Siedlung Fichten, Heidestock 3. über K 659 bis Hockenberger Mühle und dann über die grünblaue Route.

Wiesbaden, 28.05.2013